

Residenzpaare erfolgreich in Dortmund

So erfolgreich wie das alte Jahr endete, so erfolgreich startete auch das Neue Jahr für zwei Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“. Beim TSC Dortmund starteten **Georg und Petra Beuker**, sowie **Andreas und Manuela Herberg** in der für beide Paare "jüngeren" Altersklasse, der Sen. I C Standard.

Acht Paare waren am Start und beiden Residenzpaaren gelang der Sprung ins Finale.

Beukers freuten sich über den Bronzeplatz in diesem Feld. Herbergs verpassten ganz knapp den 4. Platz und wurden Fünfte. Für Herbergs war es erst das zweite Turnier nach viermonatiger ärztlich verordneter Pause.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-01-16